

CARRASQUILLA YA FIRMÓ Y AHORA ESTÁN DETRÁS DE GUERRERO

P 12. ESTADIO



Archivo/ **El Siglo**

Archivo/ **El Siglo**



FIFA LE SACÓ LA TARJETA ROJA AL MANDAMÁS DE LA FEPAFUT POR INSULTAR A MARTA COX

Manuel Arias fue suspendido por seis meses. Sus declaraciones tras la Copa Oro femenina lo dejaron mal parado y acepta el castigo

P 12. ESTADIO

EL CASO MÁS RECIENTE OCURRIÓ EN MONTE OSCURO



Durante este mes se registró un doble homicidio en el sector de Río Gatún en la provincia de Colón. Mientras que en Alanje, Chiriquí, encontraron a una mujer desnuda en medio del arrozal. ¿Qué pasó con la seguridad?

P 14. LA ROJA

¡Auxilio! 23 crímenes en 17 días

Daniel González/ **El Siglo**



VENDÍAN COMIDA EN MEDIO DE LA COCHINADA, SERÁN SANCIONADOS

P 5. HECHOS

Ilustrativa



22 MIGRANTES VIVIERON HORAS DE TERROR EN DARIÉN, YA FUERON RESCATADOS

P15. LA ROJA

El Siglo

EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

B/35

@elsiglodigital **Viernes** 17 de enero de 2025

Cedida

SI LA VIDA ES UN
JUEGO DE AJEDREZ,
TÚ ERES MI REINA

Gánate su corazón
con frases lindas,
hazla sentir lo
importante que es
en tu vida.

Estar enamorado
es lo más hermoso
del mundo.



¡Desgracia! Iba a comprar verduras y se ahogó

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Emiliano Palacio, de 69 años, se ahogó la tarde del miércoles en la comunidad de Quebrada Negra, corregimiento de Piedra Roja, distrito de Kankintú, comarca Ngäbe-Buglé.

El incidente ocurrió cuando Palacio intentaba cruzar el río Cricamola en su bote para buscar verduras. Las fuertes corrientes del afluente provocaron que la embarcación perdiera estabilidad y se volcara, dejándolo atrapado en el agua.

Debido a lo inaccesible de la zona y las complicadas condiciones del lugar, las autoridades competentes, como el Ministerio Público, no pudieron efectuar el

levantamiento del cadáver. Por esta razón, el cuerpo fue recuperado y gestionado por los familiares.

ESTADÍSTICA

En el 2024 hubo 17 muertes por inmersión en la comarca. Es el primer caso del año en la región.

Los residentes piden ayuda a las autoridades para mejorar los caminos y puentes para evitar estas tragedias, ya que estos son los riesgos que enfrentan en su vida diaria, especialmente durante la temporada lluviosa, cuando los caudales de los ríos aumentan peligrosamente.

José Guerra, director encargado del Sinaproc, pidió a la población tomar las medidas de prevención y evitar cruzar cauces de ríos y quebradas. "Vigile siempre a niños, adultos mayores y personas con discapacidad en entornos acuáticos como playas, ríos y piscinas", comentó Guerra.

Lo encerraron por quitarle la vida a un taxista

LEADIMIRO GONZÁLEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DELINCUENCIA. En su barrio lo conocen con el alias de "Belle" y está vinculado al crimen de un taxista ocurrido el 27 de octubre de 2024 en el sector de Altos del Lirio, en el corregimiento Ernesto Córdoba Campos.

Ayer jueves, se informó que quedó detenido de manera provisional tras ser llevado a audiencia. El juez de garantías



le imputó cargos por homicidio doloso agravado y robo en perjuicio del trabajador del volante.

El cuerpo sin vida del taxista Vicente Martínez, de 42 años, quedó tendido en el asiento delantero con varios impactos de bala. Había sido

acribillado por varios sujetos.

Una pasajera le contó a la policía que tomó el taxi y cuando se encontraban en el mencionado lugar varios sujetos salieron de una calle y le dispararon al conductor. La mujer se salvó milagrosamente.